4 Pieces

349 m?
Réf. LO333AN
6 000 €

Cap d'Antibes

Appartement a louer (06160)
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Nichée sur le versant ouest du Cap d'Antibes, au coeur d'un secteur
résidentiel prisé, dans un écrin de verdure et de sérénité, découvrez la
Villa Chéne Roc.Ce programme immobilier unique, de par la rareté de
son emplacement et son luxe incomparable, offre a ses occupants un
cadre de vie d'exception, avec en point d'orgue sa vue mer
panoramique sur la Baie de Juan les Pins, Cannes et les lles de
Lérins.D'inspiration  contemporaine, cet ouvrage, qui combine
harmonieusement béton, métal et verre, est une ceuvre unique, congue

pour offrir a ses habitants la plus belle des vues panoramiques, grace

Nestled on the west side of Cap d'Antibes, in the heart of a sought-after residential
area, in a green and serene setting, discover the Villa Chéne Roc.This unique real
estate program, due to the rarity of its location and its incomparable luxury, offers its
occupants an exceptional living environment, with the highlight of its panoramic sea
view on the Bay of Juan les Pins, Cannes and the Lérins Islands.With a
contemporary inspiration, this work, which harmoniously combinges concrete, metal
and glass, is a unique work, designed to offer its inhabitants the most beautiful

panoramic Views, ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
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